



فهرس المحتويات

م	عنوان البحث	الصفحة
١	دور اليقظة الإستراتيجية في تعزيز السلوك التنظيمي للعاملين بالهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب بالكويت د. مبارك عواد دهمان البرازي	١
٢	الإسهام النسبي لراس المال النفسي والاحترق الأكاديمي واليقظة العقلية في جودة الحياة الأكاديمية لدي أعضاء هيئة التدريس بجامعة الأزهر أ.م.د. سحر السيد الأحمدى د. محمود سليمان محمد	٤٧
٣	العلاقات السامة كما تدركها مريضات الفيبروميالجيا وعلاقتها بإدمان العمل لديهن دراسة سيكومترية كلينكية أ.م.د. ساره حسام الدين مصطفى	١١٧
٤	الدور الوسيط لعوامل الشخصية للعلاقة بين الذكاء الثقافي والدافعية الأخلاقية لدى عينة مصرية وخليجية (دراسة مقارنة عبر ثقافية) د. أحمد بكر قطب محمد د. نجوى ابراهيم عبد المنعم محمد	٢٠٠
٥	برنامج قائم على مدخل التعلم بالمشروعات في ضوء معايير رؤية مصر للتعليم (٢٠٣٠) لتنمية مهارات الكتابة التعبيرية وتقدير الذات للطلاب المعاقين سمعياً بمدارس الأمل للصم والبكم د. خميس عبد الهادي هدية عطية الدروقي	٢٩٥
٦	التخطيط الاستراتيجي في الجامعات السعودية في ضوء التصنيف العالمي للجامعات د. عبدالعزيز بن عبدالله السحيمي د. متعب بن عبدالمحسن الحمادي	٣٤١



Table of contents

	Title	
1	The Role of Strategic Vigilance in Enhancing Organizational Behavior of Employees the Public Authority for Applied Education and Training Dr. Mubarak A. Al-Barazi	1
2	The Relative Contribution of Psychological Capital, Academic Burnout, and Mindfulness to the Quality of Academic Life among Faculty Members at Al-Azhar University Dr. Sahar E. El-Ahmady Dr. Mahmoud S. Mohamed	47
3	Perceived Toxic Relationships by Fibromyalgia Patients and Their Relationship to workaholism (A Psychometric and Clinical Study) Dr. Sarah H. Mostafa	117
4	The Mediating Role of Personality Factors in the Relationship between Cultural Intelligence and Moral Motivation in an Egyptian and Gulf Sample (a Cross-Cultural Comparative Study) Dr. Ahmed B. Qutb Dr. Nagwa I. Mohamed	200
5	A Program based on the Project learning Approach in Light of the Standards of Egypt's Vision for Education)2030(for Developing Expressive Writing Skills and Self-Esteem for Hearing-Impaired Students at Al-Amal Schools for the Deaf and Dumb Dr. Khamis A. Al-Drouqi	295
6	Strategic Planning in Saudi Universities Given World University Rankings Dr. Abdulaziz A. Alsuhaymi Dr. Muteb A. Alhammadi	341